



## BREVE

**Comparece Gertz  
en la Permanente**

El exfiscal Alejandro Gertz Manero fue llamado a comparecer ante los diputados y senadores de la primera comisión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión la mañana de hoy jueves para desahogar el trámite de su eventual nombramiento como embajador.

De esta manera se cubrirá el procedimiento que la ley establece para ratificar las designaciones de los integrantes del cuerpo diplomático, a propuesta del titular del Ejecutivo federal.

La presidenta Sheinbaum propuso a Gertz para que sea embajador de México en Gran Bretaña.

Cuando el Senado se encuentra en receso la Permanente avala este tipo de designaciones.

— Ivonne Melgar